

Einladung
zur
Vorstellung der Ergebnisse des

Hochwasser- und Starkregenvorsorge- konzeptes

für
Mannweiler-Cölln

Die Verbandsgemeinde hat mit Förderung des Ministeriums für Klimaschutz, Umwelt, Energie und Mobilität ein Konzept zum Thema Hochwasser- und Starkregenvorsorge erstellen lassen. Hierzu waren Sie eingeladen, sich aktiv bei der Erstellung einzubringen. Wir bedanken uns bei allen, die an Workshops teilgenommen oder anderweitig an dem Ergebnis mitgewirkt haben. Jetzt geht es darum, die von den Beteiligten erarbeiteten und vorgebrachten Anregungen auch umzusetzen. Die Ergebnisse werden wir vorstellen am:

Dienstag, 24. Februar 2026

18:00

Dorfgemeinschaftshaus

DGH-Raum, 1.OG

Alsenszstraße 11, Mannweiler-Cölln



**Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme an der Gemeinschaftsaufgabe
„Hochwasser- und Starkregenvorsorge“**